

# Lapor

## Makna Nomor Urut 1 Bagi Vinanda - Gus Qowim: Kekuatan dan Persatuan

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.LAP.OR.ID](http://KOTAKEDIRI.LAP.OR.ID)

Sep 23, 2024 - 17:25



KOTA KEDIRI - Pasangan Calon Wali Kota Kediri Vinanda Prameswati - KH Qowimuddin (Gus Qowim) semakin optimisme untuk membawa Kota Kediri lebih MAPAN (Maju, Agamis, Produktif, Aman dan Ngangeni).

Hal itu setelah pasangan Vinanda - Gus Qowim resmi mendapatkan nomor urut 1 dalam gelaran Pilkada Kota Kediri.

Vinanda mengatakan, nomor urut 1 mengandung makna yang cukup penting dalam kontestasi lima tahunan ini.

“Nomor 1 bagi saya memiliki arti sebagai kekuatan dan persatuan sehingga dengan mendapatkan nomor urut 1 mencerminkan 1 untuk semua, semua untuk satu untuk Kota Kediri yang lebih MAPAN,” terang Vinanda di Grand Panglima Kota Kediri, pada Senin sore 23 September 2024.

Lulusan S2 Kenotariatan UNAIR Surabaya ini merasa bersyukur mendapatkan nomor urut 1. Sebab nomor urut 1 akan turut menandai rahmat Allah SWT bagi pasangan Vinanda - Gus Qowim serta masyarakat Kota Kediri ke depannya.

Sebab menurutnya, masyarakat memang selalu berlomba-lomba untuk bisa menjadi nomor satu. Nomor 1 juga menandakan kemenangan.

Dalam pengambilan nomor urut paslon ini, Vinanda - Gus Qowim diantar oleh ratusan simpatisan pendukungnya. Mereka berangkat dari Posko Rumah Aspirasi di Jalan Hayam Wuruk No 26 menuju ke lokasi pengambilan nomor urut.

Di sisi lain, Ketua KPU Kota Kediri Reza Kristian mengatakan, pengundian nomor urut ini merujuk pada Pasal 121 ayat 1 dan 2 PKPU Nomor 8 Tahun 2024.

Pengambilan nomor urut ini menurut dia merupakan salah satu tahapan penting dalam pemilu. Sebab, tahapan ini saling terhubung dengan teknis pelaksanaan pemilu. Salah satunya adalah terkait dengan proses kampanye para paslon pemilu.

Dalam pengambilan nomor urut ini dihadiri oleh 5 komisioner KPU Kota Kediri, Bawaslu dan Forkopimda Kota Kediri. Selain itu, juga dihadiri oleh partai politik pengusung serta simpatisan pendukung.

Diketahui, pasangan Vinanda - Gus Qowim diusung koalisi besar tujuh parpol dalam Pilkada 27 November mendatang. Antara lain, Partai Golkar, Partai Gerindra, Partai Demokrat, PDI Perjuangan, PKB, PKS dan Partai Hanura.

Vinanda - Gus Qowim membawa semangat perubahan di Kota Kediri. Sementara rivalnya adalah pasangan Ferry Silviana Feronica - Regina Nadya Suwono yang diusung Partai NasDem dan PAN.